



Pressemitteilung

Mittwoch, 1. April 2020

Stadt Norderstedt warnt: Vorsicht vor betrügerischen E-Mails zum Thema „Corona-Tests“

Norderstedt. Einen ganz üblen Aprilscherz haben sich heute Unbekannte in Norderstedt erlaubt. Im Namen der Stadtverwaltung wurden E-Mails im Netz von wilhelm.tel (wt.net.de) an verschiedene Empfängerinnen und Empfänger verschickt. In diesen betrügerischen Schreiben wurde den Empfängerinnen und Empfängern angeboten, sich für einen Corona-Test in einem „zentralen Testzentrum“ anzumelden, dass die Stadt zusammen mit dem Land eingerichtet habe. Besonders perfide: Den Adressaten wurde vermittelt, Ihnen als Teil von „Risikogruppen“ sei eine vorrangige Testung möglich.

Die Stadt Norderstedt stellt klar: Die genannten E-Mail-Schreiben stammen nicht von der Stadt Norderstedt (oder den Stadtwerken) und wurden auch nicht in ihrem Auftrag verfasst. Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder sagte: „Wir verurteilen aufs Schärfste, dass in der für uns alle enorm angespannten Situation Menschen auf diese Weise zusätzlich verunsichert und verängstigt werden!“ Die Stadt werde deshalb rechtliche Schritte gegen die Urheber einleiten.